



Urgido de reconocimiento, y deseoso de controlar todo lo que se mueva en el ámbito público de la capital, **Martí Batres** ha centralizado las gestiones que antes atendían los secretarios del gabinete capitalino, y lo único que ha logrado es entorpecer la marcha de la ciudad.

Ante la cada vez más evidente ausencia de **Claudia Sheinbaum** en los temas importantes de la CDMX, el secretario de Gobierno ha querido aprovechar esas *distracciones* de su jefa para llevar agua a su molino y llenar el vacío de poder que deja la gobernante.

Y es que **Claudia**, quien en 2018 fue elegida para gobernar la capital por seis años, a menos de la mitad de su mandato está descuidando el trabajo en aras de su promoción personal, luego de que el Presidente ha dejado ver que es su favorita para sucederlo.

Mientras la jefa de Gobierno anda persiguiendo sus sueños de grandeza, **Batres** aprovecha para concentrar el poder, a fin de que en 2024 su partido lo elija como candidato para la ciudad.

Quienes entienden de estos asuntos dicen que lo peor que le puede ocurrir a Morena —y que sería lo mejor para la oposición— es que **Martí** fuera el abanderado de la 4T, porque, a pesar de no ser tan viejo, es un político desfasado; caduco, pues.

Sus contemporáneos quizá hubieran apoyado sus aspiraciones hace 20 años, pero varios de ellos tomaron otros caminos. Muchos son padres, esposos y, a lo mejor, hasta abuelos, y andan ya en cosas productivas, mientras el secretario de Gobierno se quedó atrapado en el tiempo.

La sociedad ha avanzado y el ritmo de crecimiento lo ha rebasado, pues las nuevas generaciones tienen un pensamiento muy distinto al radicalismo rancio que **Batres** profesa; no hay nada que los identifique con él.

Y como los jóvenes que dominarán el padrón electoral en 2024 son *aspiracionistas*, pues menos.

El senador con licencia no tiene el mejor ambiente ni al interior del gabinete de **Sheinbaum** ni en el Congreso de la Ciudad de México, donde incluso la fracción de Morena le tira cada rato los acuerdos que él supuestamente amarra con la oposición.

Un tema que pesa mucho en su contra es su probada deslealtad política, pues tiene fama de traicionar siempre a quien le tiende la mano. Incluso dentro de su propio equipo critican que siempre ve por él y por nadie más.

A **Martí** le pasó también lo que al actor de la película *El Bulto*, de **Gabriel Retes**, que tras recibir un golpe en la cabeza durante una protesta, pierde el sentido y despierta 20 años después, cuando el mundo ha cambiado, pero él sigue con sus rancias ideas.

En Morena aseguran que **Batres** ya se pasó de añejo y que no se preocupó por actualizarse, lo cual no sería atractivo para el electorado. Que su camino tendría que enfocarse en el campo parlamentario, pues para echar rollo en tribuna no es tan malo.

Pero lo cierto es que ya se ve caduco... que no quiere decir

En Morena aseguran que Batres ya se pasó de añejo y que no se preocupó por actualizarse, lo cual no sería atractivo para el electorado.

vintage.



**CENTAVITOS**

Y hablando de él, los *morenos* en Donceles accedieron a que dos secretarios de **Claudia** comparezcan para la glosa del Tercer Informe de Gobierno. La instrucción la dio el propio **Martí** a la coordinadora de la bancada, **Martha Ávila** —que a veces medio entiende y casi nunca ejecuta—, indicándole que sólo él y **Omar García Harfuch**, el secretario de Seguridad Ciudadana, que empieza a destacar, comparezcan ante los diputados. Lo que **Batres** quiere es lucirse ante el pleno —pues es buen tribuno— y que **Omar** sea expuesto, pero, en una de esas, su presencia en Donceles catapultó al jefe policiaco, quien tiene mejor aceptación ciudadana que él.

